



「桂川百景(京都)」 撮影 / 佐谷 禎介

ピンボケ会

豆餅を食べて句作り紅葉寺

村しぐれ追分石の薄れ文字

戒名はたった三文字小夜時雨

本選

修験者の健脚が跳ぶ紅葉谷

特選

野上マチ子

花田ムツ子

摩治 廣子

原口 孝子

俳句会

(十一月例会)

大庭土筆選

短歌会

(十二月例会)

矢野京子選

めづらしく虎魚を姿煮味もよく魚好き娘も満足さうに

鳥には見付からぬやうこっそりと豌豆を蒔く秋の夕暮

新聞の片隅に載る(おことわり)釈放されて「さん」へとかはる

歩行器に歩く練習一、二、一、二子の号令が効きて生かさる

老人の運動会はスタートから歩く、小走り、力走もあり

茂手木こと子

木原トシ子

井上あつ子

藤川ミヤ子

神崎 鈴子

話題

講師は嘉穂総合高校生
パソコン教室が人気



嘉穂総合高等学校 IT システム科の生徒たちによるパソコン教室が実施され、14人の参加者がパソコンでのカレンダー作りを体験しました。同科の三年生が企画し、講師となったもので、松田拓也さんと堀江仁志くんは、「初心者でもわかるようなマニュアルや教え方を考えるのが大変でした」と苦労を話しました。

話題

ジャパンマイコンカーラリー
嘉穂総合高校生徒が九州大会出場

嘉穂総合高等学校ものづくり部の生徒3人が、ジャパンマイコンカーラリー2016福岡県大会で予選を勝ち上がり、九州大会へ出場しました。残念ながら全国大会へは出場できませんでしたが、三年生の河野光明部長は、「来年は後輩たちが全国に行ってくれます」と、全国大会出場に願いを託しました。

展示

メッセージソングで人権を考える
人権啓発パネル展

『メッセージソング 21世紀を生きる私たちへ』をテーマに人権啓発パネル展が役場1階で実施されました。桂川町隣保・人権同和教育係の主催で行われたもので、今回は、平和や子どもの人権など幅広い人権をテーマにした内容でした。



編集*後記

Editorial Postscript

- ▶ 明けましておめでとうございます。今年も広報けいせんをよろしく願います。今年は、紙面の一部をリニューアルするなど、「より見やすく、より魅力的に」をテーマとした広報紙づくりが少し進んだのではないかと考えています。
- ▶ さて、今月号の表紙は桂川町教育委員も務める田牧さんの力作です。別案として、休日を利用して大分県別府市の高崎山自然公園にニホンザルの写真も撮りに行きました。せっかくなのでここで紹介。今年もよい年になりますように。(吉田)

